



Depuis 2019, des collégiennes et lycéennes de l'académie de Bordeaux peuent échanger avec des étudiantes en mathématiques et en informatique dans le cadre de la semaine « Mimm ». T. S.

informatique, en LI. Aujourd'hui intervenante au sein de Mimm, elle y est passée comme collégienne. « Des étudiantes nous avaient parlé de leurs recherches en robotique », se souvient celle qui était déjà inté-

ressée par la discipline. Vers quoi souhaite-t-elle s'orienter ? « Je ne me prends pas la tête », sourit la jeune femme. C'est déjà un beau programme !

### LES FEMMES SOUS-REPRÉSENTÉES

À l'Université de Bordeaux, comme à l'échelle nationale, les femmes sont peu représentées dans certaines filières : généralement moins de 15% en informatique et moins de 30% en mathématiques. Le sujet de la place des femmes dans l'informatique est le sujet de recherche d'Isabelle Collet, chercheuse à l'Université de Genève. Lors des conférences, elle souligne notamment que cette sous-représentation n'est pas une fatalité. Dans les écoles d'ingénieurs en informatique en France, la part des femmes a connu un sommet autour des années 1980, puis est retournée à un état initial de faible représentation. Isabelle Collet pointe notamment l'émergence de l'image du jeune homme « bidouillant » sur son ordinateur. Les garçons se sont massivement tournés vers l'informatique, influencés par cette image véhiculée par la culture populaire et les micro-ordinateurs.



Un des deux chiens ayant échappé à la vigilance de leur propriétaire serait de race husky. ILLUSTRATION ARCHIVES DAVID LE DEODIC/SO

Grandclaudon qui rappelle que l'accident ne s'est pas produit sur la voie publique mais sur une propriété privée.

« Je suis assistante maternelle à domicile, ça aurait pu être un enfant dans mon jardin. On ne peut plus laisser faire et on veut éviter un nouveau drame. On rentre chez nous à

la fin de la semaine, j'ai la boule au ventre à l'idée de retourner chez moi. » Toujours très remontée, la mère de famille compte adresser au maire des courriers de différents témoignages qu'elle a recueillis auprès d'autres riverains, également victimes des deux chiens.

**Marie-Lilas Vidal**

### BRUGES

## Girondins, Boxers et UBB se défient au padel

Les clubs phares de Bordeaux délaissent le ballon rond ou ovale, la crosse et le palet pour se défier raquette en main dans la bonne humeur d'un tournoi amical. Trois dates sont prévues. La première soirée avait lieu mercredi



Les anciens Girondins ont pris le meilleur sur les Boxers. FABIEN COTTEREAU/SO

Une effervescence inhabituelle s'empare de l'antre du Padel33 de Bruges. L'agitation se précise à mesure qu'on approche du court central. Sur une bache, un message : le « choc bordelais ». Avec les logos des trois clubs phares locaux : Girondins de Bordeaux, Boxers et UBB.

Mercredi soir, seuls les deux premiers participent à la première manche de la « Champions ligue padel ». Le principe : trois paires de joueurs par club, trois matchs en deux sets gagnants. Le tout, dans un bain de musique signé DJ Mazal. Des dizaines de spectateurs entourent l'arène sportive. Maïwenn et Maëlle, 19 ans, ont passé une heure trente dans les transports en commun pour venir encourager les hockeyeurs. Elles ne loupent aucun match à la pa-

« J'y jouais presque tous les jours. C'est devenu mon sport jusqu'à ce que les Girondins de Bordeaux me rappellent »

tinoire. « Nous sommes abonnées. C'est sympa de les voir dans un autre contexte », confient les deux supportrices qui ont décidé de rester toute la soirée pour rentabiliser le déplacement.

Première rencontre, ça démarre mal pour les hockeyeurs. Les anciens footeux (Hervé Bugnet et Pierre Ducasse) étrillent leurs adversaires de la Ligue Magnus (6-0/6-0). Prenant le relais, Jimmy Briand (attaquant aux Girondins de 2018 à 2022) et Jérôme Dauba (ex-entraîneur des féminines de Bordeaux) font montre d'application. « Quelle aisance ! Quelle magnificence ! » tonne un

Tout le monde apprécie l'idée de réunir les clubs phares de Bordeaux de cette manière. Jouer sans se prendre au sérieux, même si l'esprit de compétition ne s'efface pas avec l'âge.

Grégory Coupet, la cinquantaine, s'est converti il y a trois ans. De manière « assez intensive ». « J'y jouais presque tous les jours. C'était devenu mon sport jusqu'à ce que les Girondins de Bordeaux me rappellent. » Ce qui l'accroche à cette discipline de raquette combinant tennis et squash : « C'est très ludique. L'aspect tactique est aussi primordial. Pour prendre le filet, il faut être coordonné avec son coéquipier, savoir coulisser sur le terrain. »

### Untrophée

Démonstration. Son duo avec Fabien Farnolle (ex-gardiens formé à Bordeaux) fait des merveilles. Les deux retraités du ballon rond ne laissent aucune chance aux valeureux Arthur Boie et Lucas Lapeyre. Recherche de zones vicieuses, chiquita à gauche, chiquita à droite, smash terrible du géant Farnolle (1,96 m). La team « gardiens » martyrise le tandem « staff des Boxers » en assénant un cinglant 6-1/6-1 malgré quelques points bien accrochés.

Le 7 mai, les anciens Girondins seront opposés à l'UBB. Puis en juin, les Boxers (en intersaison) tenteront de se reprendre en défiant les rugby-men. À l'initiative de cette « Champions ligue padel », Margaux Randjbar, du club Padel33 de Bruges, espère pérenniser ce rendez-vous. Un trophée symbolique (une raquette en bois d'acacia) sera remis en jeu chaque année. Une déclinaison féminine de l'épreuve est également à l'étude pour septembre prochain.

**Olivier Delhoumeau**



Sur le terrain d'entraînement, Jimmy Briand joue avec un enfant. FABIEN COTTEREAU/SO